

ALARMANTE CRECIDA DE LAS FAKE NEWS

FAKE NEWS, ¿POR QUÉ SE CREAN?

Marc Amorós periodista, guionista y director, es uno de los autores de las fake news(noticias falsas). Y te preguntarás, ¿por qué qué se crean y se difunden estas noticias falsas? La causa más común de estas noticias es la económica ya que al ser noticias diferentes y que generan más controversia se difunden a través de las redes sociales con mucha rapidez y originan más visualizaciones a los artículos; otra de las causas es arruinar a los famosos que no gustan a estos creadores e intentar hundir o hacer daño a los personajes públicos, busca convertir la verdad en una cuestión ideológica, que deja de esta manera de ser objetiva y se convierte en lo que el creador de la noticia se inventa.

TODO ACERCA DE LAS PREGUNTAS QUE TENEMOS SOBRE LAS FAKE NEWS.

Escrito por Elena Venero



<https://www.freshcommerce.es/wp-content/uploads/2019/06/fake-news-1.jpg>

Al crear estas noticias ,los escritores pueden llegar a ganar dinero sólo si consiguen muchas visitas a través de internet y las redes sociales en las que destaca Twitter. Así pues, los autores de éstas noticias ganan más o menos dinero según las visitas que sus artículos reciban. El mayor problema de estas noticias somos nosotros, ya que consideramos verídico todo lo que leemos. Uno de los mejores generadores de estas noticias falsas es GROVER. La clave para hacerlas creíbles son los titulares, pero no tiene gran dificultad, de hecho se cree que es mas fácil crear una noticia falsa que una verídica y según un estudio las Fake News tiene un incremento en ganancias mayor que las reales.